

MADRID.-Alcobendas.- La Policía Local cuenta con 8 nuevos desfibriladores tras una inversión de 8.400 euros

ALCOBENDAS, 13 (EUROPA PRESS) La Policía Local de Alcobendas cuenta ya con ocho nuevos desfibriladores, que se suman a los ya existentes en los que el Ayuntamiento de la localidad ha invertido un total de 8.400 euros.

Ahora, los agentes tienen 12 vehículos cardioprotégidos y tres más en el Servicio de Protección Civil.

El Ayuntamiento ha subrayado que estos equipos son capaces de revertir una situación de parada cardiorrespiratoria, una de las primeras causas de mortalidad. Los agentes locales son, en la mayoría de los casos, los primeros en llegar a un aviso de emergencia, y por lo tanto los primeros en intervenir en caso de parada cardiorrespiratoria.

En lo que va de año la Policía Local ha atendido 1.500 intervenciones asistenciales por personas heridas o enfermas y una veintena de casos ha sido por parada cardiorrespiratoria.

En estos momentos, la Policía Local dispone de dos vehículos cardioprotégidos por turno y distrito. A éstos se suman el vehículo de atestados y el de los agentes tutores. El Ayuntamiento cuenta con otros 24 desfibriladores distribuidos en distintos edificios municipales.